
 公 安 委 員 会 議 事 録
福島県公安委員会の開催状況

第１　開催日時・場所及び出席者

１　日　　時 令和６年１月15日（月）　午前９時20分～午前11時50分

２　場　　所 公安委員会室、特別会議室 天　　　候 晴

３　出 席 者 公安委員長以下３名

第２　定例会議

本部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、
警察本部出席者

警備部長、情報通信部長、首席監察官、総務監、警備監、警察学校長

 １　提案事項

 　　なし

 ２　報告事項

  (1)　苦情の措置状況について（12月末）

 　　　総務監から苦情の措置状況について報告があり ３委員から次の旨の意見があった、 。

 委　員：　先入観をもたずに、しっかりと調査を進めていただきたい。

  (2)　苦情の措置状況について（令和５年中）

 　　　総務監から苦情の措置状況について報告があり ３委員から次の旨の意見があった、 。

委　員：　しっかりと事実関係を調査して、公平、公正な処理をこれからもお願い

する。苦情によって学ぶこともあるため、どのような対応が必要だったの

か、これからどういう風に変えていけばいいのか、そのように改善の余地

があるように考えるので、苦情に対しては、常に真摯に向き合っていただ

 きたい。

  (3)　刑法犯認知状況について（令和５年中）

　　　生活安全部長から刑法犯認知状況について報告があり、３委員から次の旨の意見が

 あった。

委　員：　刑法犯認知状況については、増加傾向にはあるが、令和元年よりは少な

いとの報告を受けた。自転車盗や万引きが多いということで、極端に治安

状況が悪化したわけではないのかもしれないが、重大犯罪への入口にもな

りかねないので、抑止対策をしっかりとしていただきたい。今後の対策に

ついては、一歩踏み込んだ対策の強化がなされるものと感じているので、

 しっかりと対応していただきたい。

  (4)　なりすまし詐欺の被害状況等について（令和５年中）

　　　生活安全部長からなりすまし詐欺の被害状況等について報告があり、３委員から次

 の旨の意見があった。

委　員：　なりすまし詐欺の被害は、数字的には減少しているが、被害届が出てい

ないものが多くあり改めてびっくりした。オレオレ詐欺や架空料金請求詐



欺などの予兆情報も増加しているので、いろいろな手を打たなければいけ

。 、ない コンビニ等での未然防止も増えていることはありがたいことであり

引き続き広報を続けていくことが重要である。手口の変化に対応した取締

 りや予防措置にしっかりと取り組んでいただきたい。

  (5)　いわき市勿来町地内における女性被害の強盗殺人事件被疑者の逮捕について

　　　刑事部長からいわき市勿来町地内における女性被害の強盗殺人事件被疑者の逮捕に

 ついて報告があり、３委員から次の旨の意見があった。

委　員：　１年間かけて慎重に捜査し被疑者が逮捕されたことは良かったと思って

いる。起訴に向けてしっかりと取り組んでいただき、全容解明をお願いす

る。　

第３　決裁等

 １　報告事項等

  (1)　公安委員会補佐室長から、行事予定等について報告を受けた。

 （2） 監察課長から、

 　　ア　監察業務について報告を受けた。

 　　イ　第39回福島県民の警察官表彰選考委員会について報告を受けた。

  (3)　県民サービス課長から

 　　ア　12月末の苦情の措置状況について説明を受けた。

 　　イ　令和５年中の苦情の措置状況について説明を受けた。

  (4)　警務課長から、警務業務について報告を受けた。

 (5)　災害対策課次席から、令和６年能登半島地震に伴う応援部隊の派遣予定について報

 告を受けた。

(6)　運転免許課次席から、能登半島地震における運転免許証等の有効期間延長について

 報告を受けた。

 ２　決裁事項

  (1)　公安委員会補佐室長から、

　　ア　福島県公安委員会事務専決規定の一部を改正する規定等について説明を受け、決

 裁した。

　　イ　石川県公安委員会からの警察法第60条の規定に基づく援助要求について説明を受

 け、委員による協議の結果、要求どおり派遣を決定した。

(2)　生活安全企画課管理官から、福島県自転車防犯登録実施要領の一部改正に係る申請

 について説明を受け、決裁した。

 (3)　少年女性安全対策課対策官から、

 　　　ストーカー規制法に基づく禁止命令の実施報告について説明を受け、決裁した。

(4)　組織犯罪対策課管理官から、暴力団員による不当な行為の防止等に関する法律に基

 づく再発防止命令の発出について説明を受け、決裁した。

(5)　交通指導課次席から、駐車監視員ガイドラインの見直しについて説明を受け、決裁

 した。

 (6)　運転免許課聴聞官から、

　 ア　令和６年１月15日に実施した公安委員会の意見の聴取（７件）について説明を受

 け、委員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。

　　イ　令和６年１月15日に実施した公安委員会の聴聞（３件）について説明を受け、委

員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。　


